

Oui, c'est bien ça sur les planches du CCL



La Cie dans l'Escalier présente dans une huitaine une création originale intitulée *Oui, c'est bien ça*. Avec Carole Schafroth!

Fondée en 2013, la Compagnie dans l'Escalier est composée d'un collectif de comédiens et comédiennes issus de l'école de théâtre Serge Martin à Genève. L'engagement corporel, le mouvement, l'improvisation forment leur base de travail et c'est leur imaginaire décalé qui assure leur singularité. Pour cette création, ils ont choisi pour la deuxième fois d'appliquer la méthode québécoise Cycle

Repère. La présence de Carole Schafroth dans la troupe, une enfant de Saint-Imier, ajoute encore une étincelle au plaisir de les accueillir au CCL.

Une méthode très originale

Développée par Jacques Lessard et Robert Lepage, la méthode Cycle Repère consiste à organiser la création en cycles, à partir de matériaux ou ressources amenés par les participants (metteur en scène, acteurs, régisseur, etc.). Ensemble, ils explorent leurs envies, leurs forces, leurs découvertes. La matière se densifie au fur et à mesure des recherches,

jusqu'à arriver à un magma d'idées, d'images, de textes qui ne demande qu'à être organisé afin d'être raconté.

La création, échelonnée de fin janvier à début avril 2017 sur différents sites (dont le CCL), a été présentée pour la première fois à Genève début avril. On n'en dira pas davantage, et cela suffit, laissez-vous donc surprendre!

Les acteurs: Alice Berger, Charlotte Chabrey, Carole Schafroth, Jérôme Sire, Sébastien Teti.

- Vendredi 5 mai 20h30 au CCL, rés. au 032 941 44 30, www.compagniedanslesescalier.com

LETTRÉ DE

A propos de l'augmentation de la vi